

'Mi Voz Cuenta en el Proceso de Paz' trata de temas cruciales frente a los diálogos con las Farc.

En medio del debate nacional por la verdad, la justicia y la reparación para quienes han sufrido daño directo por el conflicto armado en Colombia, y a punto de que este tema entre a la mesa de diálogos con las Farc, por primera vez las víctimas dicen qué esperan de los actores armados, del país y del Estado.

Lo hacen en el primer capítulo de una serie de cinco que EL TIEMPO TELEVISIÓN lanza este jueves 3 de abril, a las 9 de la noche, sobre los temas cruciales frente al proceso de paz con las Farc y al que probablemente vendrá con el Eln.

En 'Mi Voz Cuenta en el Proceso de Paz', como se llama la serie, dirigida por la editora de EL TIEMPO Marisol Gómez Giraldo, las víctimas de las guerrillas, pero también de paramilitares, militares y policías, cuentan sus tragedias y dicen qué castigo esperan para quienes les provocaron el daño.

No solo dicen si están dispuestas a aceptar que sus verdugos tengan penas alternativas y no necesariamente cárcel, sino que le cuentan al país lo que piensan de la eventual participación en política de exintegrantes de grupos armados.

Son colombianos, hombres y mujeres de todos los niveles sociales, que han sufrido por masacres, violencia sexual, asesinatos, minas antipersonales, secuestros, desapariciones forzadas, ataques terroristas, muertes de familiares presentados como guerrilleros dados de baja en combate o desplazamiento forzado.

Al capítulo de víctimas le seguirán en la serie 'Mi Voz Cuenta', cada jueves a la misma hora, otros temas clave en medio del proceso de paz.

Los ejes son: el falso dilema que se le ha creado al país sobre escoger entre justicia o paz, el futuro de los excombatientes de las guerrillas una vez dejen las armas, el nuevo papel de las Fuerzas Armadas en el escenario de acuerdos de paz con las guerrillas y cómo va cada colombiano en la construcción de paz.

La idea de esta serie, hecha en alianza con la Oficina de la Alta Comisionada de Naciones Unidas para los Derechos Humanos en Colombia, es que se escuche a los protagonistas.

Participe en las redes sociales

Con el HT #MiVozCuenta responda: ¿Si fuera víctima directa estaría dispuesto a que su agresor no pagara cárcel?

www.eltiempo.com/justicia/serie-mi-voz-cuenta-en-el-proceso-de-paz-de-el-tiempo-tv_13766340-4